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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 08.02.2023 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 21. Sitzung des Rates am 09. Februar 2023 
 

Aktive Quartiersentwicklung Innenstadt 
 

Anlässlich des „Kongress für Innovative Quartiersentwicklung“ (3. Februar 2023 in 

Bochum) haben sich die Geschäftsführer der Duisburger und Bochumer 

Wirtschaftsentwicklungsgesellschaften Rasmus Beck und Ralf Meyer zur Zukunft der 

Innenstädte und der Rolle der Städte geäußert. Die WAZ berichtet: „Beide betonen, dass 

die finanziell klammen Städte nicht nur bei Genehmigungsverfahren eine Rolle spielen 

sollen, sondern auch als Investoren.“ 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Wie viele Grundstücksgeschäfte bzw. Immobilienverkäufe wurden in den letzten 

drei Jahren insgesamt in der Bochumer Innenstadt getätigt? Bitte neben der 

Anzahl, sofern möglich, analog zur Information der parlamentarischen Gremien 

über die Grundstücksangelegenheiten, die gemäß Richtlinien in der Entscheidung 

des Oberbürgermeisters lagen, aufschlüsseln. 

2. In welchen Fällen hat die Stadt bzw. Beteiligungsgesellschaften wie die 

Wirtschaftsentwicklung in den letzten drei Jahren Immobilien in der Innenstadt 

erworben? 

3. Wie schätzt die Verwaltung die angesprochene Ankündigung, als Stadt zukünftig 

stärker als Investor im Zuge der Innenstadtentwicklung aufzutreten, ein?  

Wir bitten darum, die Antwort auch den Ausschüssen für Planung und Grundstücke sowie 

Strukturentwicklung, Digitalisierung und Europa zur Kenntnis zu geben. 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 

 
BVZ/Rathaus, Raum 2060 
Gustav-Heinemann-Platz 2-6 
44777 Bochum 
 
Telefon:  0234 – 910 1295 / -1296 
E-Mail:  linksfraktion@bochum.de 
Internet:  linksfraktionbochum.de 

https://www.ebz-business-school.de/forschung/fachkongress-fuer-innovative-quartiersentwicklung.html
https://www.waz.de/wirtschaft/wirtschaft-in-nrw/ruhrgebiet-will-vorreiter-bei-der-innenstadt-belebung-sein-id237529951.html#:~:text=Das%20Ruhrgebiet%20will%20sich%20als,Erste%20Projekte%20gibt%20es%20bereits.&text=In%20Bottrop%20und%20Witten%20warten,Galeria%20k%C3%B6nnten%20weitere%20Problemf%C3%A4lle%20hinzukommen.

